

Jésus dit : Je suis la résurrection et la vie :
celui qui croit en moi, même s'il meurt, vivra ;
et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais.

Jean 11,25

Anne et Sylvain **Dupuis-de Charrière**, à Denens,
François et Madeline **de Charrière-Fonjallaz**, à Saint-Sulpice,
Jacques et Maria **de Charrière-Tortajada**, à Genève.

Les petits-enfants:

Gilles **Dupuis** à Vevey,
Claire **Dupuis** et Albert **Beisel** à Lausanne,
Luc-Olivier et Renata **de Charrière** à Vevey,
Alexandre **de Charrière** et Elsa **Kurz** à Lausanne,
Amandine **de Charrière** à Sion,
Romain **de Charrière** à Genève.

Les familles:

René et Françoise **Henny** à Grandvaux, leurs enfants et petits-enfants;
Henri et Anne **Stierlin** à Genève, leurs enfants et petits-enfants;
Francine **Stierlin** à Bordeaux, ses enfants et petits-enfants;
ont la profonde tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Constantin de Charrière

survenu le mercredi 21 janvier 2015, à son domicile, entouré de l'amour
des siens, à l'âge de 94 ans.

Un merci tout particulier à Chantal Steiger, à Larissa et Hervé Signe pour
leur accompagnement et leur aide.

Culte au temple de Denens, à 15 heures.

Honneurs à la sortie du temple à 15h30.

Le défunt repose à son domicile.

Adresses de la famille:

A. et S. Dupuis, chemin de Bonderet 12, 1135 **Denens**.

F. et M. de Charrière, chemin des Chantres 21, 1025 **Saint-Sulpice**.

J. et M. de Charrière, rue de la Dôle 17, 1203 **Genève**.

En son souvenir, vous pouvez penser à la Paroisse de Vufflens-le-Château-
Denens, CP 17-282949-6.

«L'avenir, source inépuisable d'une infinité
de *présents* neufs et sans rides!»

Le futur antérieur, Constantin de Charrière

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.